

伊倉小学校
学校だより

笑顔満開 伊倉っ子

R6. 4. 26
第2号

文責
坂本一博

あいさつのキャッチボール

新しい年度が始まってひと月が過ぎました。今年度、子どもたちに頑張ってもらいたいことの一つに「あいさつが響く学校にすること」をお願いしました。四月の生活目標も「さわやかなあいさつ、返事をしよう」でした。私も、子どもたちを学校付近で迎えると、気持ちのよいあいさつに、今日一日の元気をもらった気持ちになります。

あいさつは、キャッチボールと同じです。人からあいさつのボールをおくられたら、それを受け取って必ずあいさつのボールを返すことが大切です。家族や友だち、地域の方、

負けんばい熊本

標題は、平成二十八年四月、熊本地震の発生から一週間ほどたった日の地元紙一面に掲載された記事のタイトルです。

熊本地震は全県下で言葉では言い尽くせないほどの甚大な被害を引き起こしました。県教育委員会では四月を「くまもと防災月間」として位置づけ、様々な取組を行っています。これは、熊本地震や令和二年七月豪雨での経験を基に、児童生徒の防災意識の醸成を図るために行われているものです。本校でも四月十二日（金）に地震避難訓練とご家族や車の誘導等に地域の皆様方のご協力を得て引渡し訓練を実施しました。大変ありがとうございました。

なお、本日は玉名市教育委員会からの「気象警報等発令に伴う児童生徒の登下校について」の文書を配布しています。ご確認ください。



【頭を守って避難する1年生】



先生から「おはようございます」「さようなら」と声をかけられたら「おはようございます」「さようなら」と返します。でもボールを受けるだけでは、あいさつを頑張るには十分ではありません。自分から「おはようございます」「さようなら」と相手にあいさつのボールが投げられるようになることが大事です。また、時間帯によっては「こんにちは」「こんばんは」など、どの言葉を使った方がいいか考える必要があります。

あいさつは、コミュニケーション能力を高める第一歩です。元気のよい笑顔のあいさつを心がけましょう。

五月二十五日（土）運動会です

連休明けから本格的に練習が始まります。伊倉小の子どもたちの素晴らしさを家族や地域の方々に発表する大切な機会であり、子どもたちは精一杯準備して、当日に臨みます。是非、子どもたちの力のこもった演技等を参観していただきますようお願いいたします。

また、保護者の皆様方には、五月十一日（土）のPTA美化作業も大変お世話になります。

新しい教科書を配付しました

学校で使用する教科書は、我が国の未来を担う児童生徒に対し、国民全体の期待を込めて、国が無償で給付するものです。

是非、お子様の教科書をご覧になり、例えば、国語の読み物教材を、声を出してお子様と一緒に読むなど、お子様が教科書に親しむ機会をつくっていただければと思います。

「みんなちがって みんないい」のフレーズが印象的な三年生の「わたしと小鳥とすずと」（作 金子みすゞ）などは大人が読んでも心が揺さぶられる内容で、どの学年にも素晴らしい読み物教材があります

山だ！海だ！GWだ！

明日から三連休、四連休と続きます。家族やお友達と楽しい思い出ができればいいですね。ただ、この時期は車の交通量も増えます。交通事故には十分気を付けるよう声掛けをお願いします。